

Penerbitan harian ini diusahakan Persekutuan "WASPADA" Medan Ketua Umum : MOHAMAD SAID — Medan Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan

LEESZAA

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA : Djam : 8 — 12 dan 2 — 4 Pusat Pasar P 126 — Medan Harga etjeran f 0.50 selambar Langg. f 10.— sebua (ambil sendiri) Iklan (advertentie) f 1.— sebua Sedikitaja 1x mat 5 baris

Evatt tentang Indonesia dan Indo China

Kedua belah pihak harus mengulur

Surat kabar "New York Times" baru ini mengumumkan sebuah tulisan dari Herbert Evatt; dalam tulisannya itu menteri luar negeri Australi ini telah mengatakan berbagai hal yang menarik perhatian berkenaan dengan masalah Indonesia dan Indo China.

Setelah menyatakan bahwa penyelesaian dari pertikaian dinegeri ini tidak bisa ditunda lagi sampai nanti pembangunan ekonomi dari Eropa telah selesai, maka Evatt mengatakan sebagai di jalan yang sebaiknya diadakan peraturan satu dan lainnya, yang memberikan pemerintahan sendiri yang sepenuhnya, pendekja yang bererti benar, kepada rakyat, disamping turutnja pihak Belanda dan Perantjis dalam pergolakan politik dan ekonomi.

Memutuskan segala perhubungan tidaklah menguntungkan siapa djuga, demikian Evatt. Karena itu berarti daerah ini akan kehilangan modal, pengalaman dan bantuan dari satu negara Eropa yang maju ("advanced").

Apa yang diperlukan Indonesia dan Indo China pada masa ini, menurut Evatt adalah keahlian negara yang sebenarnya; kekuasaan yang memerintah harus memberikan konsesi, dan bangsa yang masih didjajah harus mengurugi tuntutanja dan menjotjokkannya dengan kenyataan dari babakan pergolakan yang sekarang.

Simpati kita terhadap bangsa yang masih didjajah haruslah djangan membuatkan kita angas2 kolonial dilapangan kemajuan materiel, mengembali kan keamanan kepada daerah itu dan membawa pengertian tentang hak seseorang. Dalam banyak hal, keinginan merdeka yang sekarang adalah hasil dari istiadat Barat, berpakar se tjara Barat dan pendidikan Barat", demikian Evatt.

Pada akhirnya Evatt memberi tahukan, bahwa kemerdekaan dan demokrasi tidak selamanya sejalan. Berakhirnja kekuasaan Barat tidak berarti perlu benar berakhirnja perdjangan kekuasaan antara berbagai negara, yang mempunyai perhatian terhadap daerah itu. Disamping itu: satu gerakan kebangsaan terdapat dengan dung elemen2 yang fasis dan totaliter, hal mana — djika mereka2 ini dapat merebut kekuasaan — berarti membahayakan satu pergolakan politik yang sehat dan djuga akan membahayakan perdamaian.

"Kemerdekaan tidak akan menghapuskan segala soal2 di Asia dan Pasifik, dalam beberapa hal kemerdekaan hanya akan memberikan satu bentuk baru", demikian Herbert Evatt menteri luar negeri Australi.

JOGJA — DJAKARTA f 90.— JOGJA, 11—4.

K.L.M. menjadikan sebuah pesawat terbangnja buat perhubungan tetap antara Djakarta dan Jogja sekali sehari selama diadakan perundingan di Kalurang yang dimulai dihari Senin.

Kabarnja ongkosnja f 90.— sekali djalan. — (Antara).

Bajangan Biruang Merah lintas di Iran

900 orang maha guru bakal dipetjat

Teheran, 11—4.

Undang2 perang telah didjatuhan di 3 buah kota di propinsi Mazandaran, yang letaknja dipinggir laut Kaspia, berhubung dengan lapuran2 bahwa komunis2 telah mengadakan kegiatan yang luas dinegeri Iran pada bulan Mei.

Sumber yang berkedatan dengan Kementerian Dalam Negeri mengatakan Pemerintah mengadakan peraturan2 mentjegah diseantero negeri. Katanja kira-kira 900 orang maha guru

Tjeko memperse-tan Lake Success

TJEKO DAN TUDUHAN CHILI

Lake Success, 12—4. Tjeko Slowakia telah menolak undangan dari Dewan Keamanan untuk hadir pada pertemuan membicarakan tuduhan Chili, yang mengatakan bahwa Rus telah menjampuri urusan dalam negeri Tjeko. — (UP).

Sjahrir bakal djumpa v. Mook

Djakarta, 11—4.

Harian Republik "Merdeka" menulis bahwa menurut kalangan yang mengetahui bekas Perdana Menteri Republik Soetan Sjahrir mungkin akan menemui Letnan Gubernur Djenderal Dr. H.J. van Mook di Djakarta diwaktu yang akan datang.

Sjahrir yang kini berada di Singapura diduga akan tiba hari Selasa di Djakarta berhubung adanya panggilan dari Jogja guna menghadiri konferensi konferensi di Kalurang, demikian kata berita itu selanjutnja.

SOAL PLEBISIT JG RUWET

JOGJA, 10 April

Kalangan2 politik disini telah membantu tafsiran pihak Belanda bahwa pemungutan suara (plebisit) hendaklah diadakan diseluruh Djawa dan Madura kelak, yang berarti djuga didalam daerah2 yang kini dikuasai oleh Republik.

Kalangan2 tersebut mengulas, seandainya system petjalah belah seperti ini akan djpergunakan, tentu akan menjusul kehal matjam ragam sistem2 baru yang semuanya melanggar isi dan dasar persetudjuan2 yang telah tertjapat, utama sekali dengan persetudjuan "Reaville" yang telah ditanda tangani antara pihak Republik dan Belanda baru2 ini.

Selanjutnja kalangan2 ini mendjelaskan, sekiranya ala terdapat pandangan yang berlawanan, soal ini hendaklah dibawa kemuka Dewan Keamanan. Disini pihak Republik bersedia mempertahankan pendiriannya dengan sesungguhnya.

Menurut kalangan2 politik ini, Republik sedikit pun tidak merasa takut akan mendapat kekalahan dalam plebisit yang akan datang, walaupun soal tersebut diatas setelah dikemukakan oleh pihak Republik dalam perundingan politik yang kini sedang berlangsung, mungkin akan ditolak Belanda.

Sikap ini membuat segala perdjandjian tidak berguna dan akhirnya kalangan itu menjatakan harapannya, bahwa tentu pemerintah Belanda tidak akan mengikut-jang seperti ini.

— (Antara).

didalam universiti dan pamong2 pradja telah didaftarkan buat didjelas dari djabatan.

Sumber yang dipertjaja mengabarkan 300 orang yang ada perhubungan dengan Partai Tudeh telah dipindahkan dari propinsi Mazandaran kebandar2 di Teluk Persia. Khosrow Roozbech, dahulu kapten didalam Tentera Iran, telah ditangkap. Kepada pers dia terkenal sebagai Djenderal Markos dari Iran.

Sebagai diketahui Markos Vafades adalah kepala gerilja komunis di Junani.

TEMBAK MENEMBAK TERUS

Konperensi Pan Amerika tidak mungkin dilandjutkan lagi NOTULEN-NOTULEN MUSNAH

WASHINGTON, 12 April

Tembak menembak antara djura2 bidik masing2 terdengar sepagitan dihilir kota.

Djalanan hampir kosong dari manusia, dan kebanyakan jg keluar berdjalan sambil menangi. Rupa2nya mereka adalah orang2 yang menjari majlis kaum keluarganya. Kalau hendak menjemberangi simpang yang didjaga pasukan pemerintah, orang2 yang berdjalan mengangkat tangan keatas.

KERUSUHAN DI ITALI

Roma, 12—4.

Seorang pegawai Polisi Federal di Pesaro (pesisir Adriatik Utara) kena tembak hingga mati pada malam Minggu taklala ia menjoba hendak member hentikan satu kereta yang bermuatan sendjata2 gelap. Pembunuhnja ialah seorang komunis.

Persekutuan Buruh yang di-pengaruhi komunis, telah merencanakan buat mengadakan pemogokan di seantero negeri mulai hari Senin ini, sebagai sanggehan dari anggotanja yang berjumlah 6 djuta tentang pembunuhan atas 36 orang pemimpin buruh kiri di Sisilia. Pemogokan itu hanya buat se-djam, ketjuall dibagian pedjambat2 umum.

Pada hari Rabu kaum komunis akan mengadakan konperensi se-negara yang akan dihadiri oleh wakil2 dari 2 djuta orang Itali yang menganggur, dan akan melabak politik Pemerintah, dan akan menjuruh buruh buruh ladang dipropinsi2 Gorizia dan Udine bermogok pada hari Sabtu sebagai sanggehan terhadap gadji yang sangat rendah.

Kabar2 selentingan telah di-siarkan bahwa ballot (dem-briefje) semuanya akan dinomori buat menentukan bagaimana si-Anu dan si-Polan memilih, dengan maksud supaya si-penakut tak berani memberi suara pada pihak lawannya.

Di Milano mahasiswa2 meng-ganggu pedato seorang komunis, tetapi pemuda2 komunis menjerang mereka hingga terb't perkelahian. 10 orang luka luka sebelum dapat dipisahkan polisi.

Di Napoli terjadi pula per-gaduhan antara komunis dengan monarkis. Berapa korban

Berita yang digabungkan mengabarkan kerusakan dan kekurangan makanan di Bogota akan tidak mengizinkan para utusan tinggal lebih lama dikota itu. Pemimpin2 delegasi dari beberapa buah negeri berkonperensi dengan Presiden Ospina Perez minta djanjikan keselamatan buat mengungsikan personel diplomatik.

Konsole2 AS dilain2 kota di Colombia melaporknja ke Kementerian Luar Negeri AS, bahwa Pemerintah telah bisa menguasai keadaan tetapi di Buenaventura, satu bandar ketjil, keadaan masih belum menjenangkan, demikian UP.

Associated Press lebih lanjut mengabarkan semua alat2 dan tjatetan2 dari konperensi Pan Amerika telah habis musnah.

(Lebih lanjut lihat hal. 2)

belum diketahui.

Perdana Menteri Alcide Gasperi mengumumkan hendaklah tenteram dihari pemilihan.

Dan mulai 18 April sampai pertengahan bulan Mei dilarang mengadakan demonstrasi rakjet didalam kota. Pada pertengahan bulan Mei diduga pembentukan kabinet baru sudah bisa rampung — (UP).

Saja tak ingin djadi Robespierre

KETERANGAN MARSEKAL SONGGRAM TENTANG PEMERINTAH SIAM

BANGKOK, 11 April

SOVJET KIAN MENDESAK di Djerman

Berlin, 12 April

Dijumumkan Rusia meminta supaya Amerika Serikat dan Inggris menjantu stasion dharurat buat membantu ota2 mereka yang ada didjalan raja, dilingkungan zone Soviet di Djermania.

Djenderal-major George Hays, wakil komandan A.S. dan Djenderal-major V.J.B. Westropp, kepala dari dipisi gabungan Inggris, men-gabarkan mereka akan mengiajukan permintaan itu.

Kata mereka permintaan itu adalah tjotjok dengan persetudjuan yang sama-sama ditaku.

Tentang permintaan Rusia dihari Sabtu supaya Sekutu Barat menjantu stasion-stasion dari strom listrik, ini akan dibantah; sebab stasion-relay itu yang mem-bawa strom dari Berlin ke Djermania Barat. — (U.P.)

Menuruti djedjak ajahnja

Johannesburg, 12 April

Manilal Gandhi, anak dari mahum Mahatma Gandhi, tiba di Johannesburg (Afrika Selatan) pada malam Senin, datang dari Natal. Ini bererti ia telah melanggar undang2 sebab orang India tidak boleh melewati perbatasan propinsi Natal, 9 orang dari kawannya

"Saja kini seorang monarkis konstitusional" kata Marshekal Phibun Songgram, yang kini mendjadi Perdana Menteri Siam dalam satu interviu.

Katanja Pemerintah yang akan dibentuknja, "bukan kiri bukan kanan" dan menambah, "tetapi saja sendiri adalah anti komunis".

Kata Phibun meskipun portofolio penting didalam kabinet baru sudah ada pemegangnja, namun pemerintahannya belum lengkap semua. Mon Chao Pridits Devakul akan mendjadi Menteri Luar Negeri, katanja.

Dia membantah bahwa dia bermaksud mendjadi diktator lagi seperti pada waktu dia memimpin Siam menjebelahi Djepang dimasa perang. Kata Phibun dia akan meletakkan djabatan sebarang waktu, seandainya :

- 1. Dia tak berhasil menurunkan belandja hidup didalam negeri Siam yang diserang inflasi. 2. Rakjat tidak senang kepadanya.

ditahan Polisi. Mendjawab pertanjaan dia mengatakan Polisi tidak mau memberi djawaban djitu kepada dia, dia tjuma dibilang boleh "djalan terus".

Perbuatannja ini serupa dengan kelakuan ajahnja 35 tahun jang lampau.

Manilal Gandhi masih ada satu perkara yg dihadapinja. Ia didakwa mengadakan perlawanan pasif. Perkara ini sudah diperiksa tempohari, tetapi entah karena apa pengadilan tidak memberi keputusan dalam hal itu, mungkin sebagai pemudjuk bagi dia agar djangan beraksi lagi. — (U.P.)

Sebabnja dia menerima djabatan Perdana Menteri ialah karena Dewan Pemangku merasa dia setunggul orang yang joga buat menghindarkan kemelut kebangsaan. Katanja pada hari Chamis yang akan datang, dia akan meminta kepada Parlemen suara kepertjajaan. Mendjawab pertanjaan apakah Parlemen kelak dibubarkan djikalau ia tidak beroleh suara kepertjajaan, "Belum pernah saja berlaku demikian", katanja.

Selanjutnja kata Phibun adapun golongan militer jang memaksa Khuang Aphaiwong turun dari kerosi dan menjorjorkan dia keatas tampuk kekuasaan "tjukup disiplin djadi tidaklah tjampur tangan didalam pemerintahan saja". — (AP).

TENTANG REVOLUSI BOGOTA

Revolusi di Colombia dianggap disini sebagai hal yang mengancam inggihan bagi djural seranan Komunis diseluruh dunia. Revolusi ini telah menjeri beraitan Konperensi Pan-Amerika di Bogota, bahwa saja pemimpin dibenua Amerika sedang berusaha menundjukkan kepada dunia suatu bentuk tang perbatasan dan keteguhan (stabiliti) bangsat dibenua Amerika. Revolusi ini telah menghadapkan kepada Sekretaris Negara A.S., Marshall, dan pemimpin2 djaga lainnya kebaruan jang membungakan untuk menuntaskan perundingan tentang apa ekonomis dan politik, yang begitu penting untuk dunia Amerika. Djuga mereka terperogok dengan soal, apakah mereka harus menuntaskan perundingan "secepat-dapatnja" di Bogota, ataukah menghadirkan Konperensi untuk waktu yang tidak ditentukan, atau menjaja ke-gore menuntaskan perundingan di suatu tempat yang lain, ini semuanya menjadi bahan bagi mesin seranan Komunis dan Rusia, terutama di Eropa. Tetapi pembesar2 di-lomasi di Washington mengadukan tidak ada kemajuan, bahwa kerusuhan di Bogota dihindarkan oleh Komunis, walaupun terdapat berita tentang agitasi Komunis dan rantjangan mereka untuk melakukan sebotan diberbagai negara Latin-Amerika.

Berita sedemikian baru sampai dari Brasilia, Chili, Paraguay dan negara2 lainnya, bahwa pemimpin2 komunis yang dianggap sebagai beberapa hari jang lalu.

Tetapi dalam hal Colombia, tidak ada bukti jang menunjukkan bahwa revolusi disana telah di-rantjangan sama-samajnja lebih dahulu. Malahan dipertjajai bahwa hal itu adalah hasil dari menjuntajnja kemarahan rakjat yang tidak, disebabkan pembunuhan etas pemimpin Partai Liberal, Jorge Eliecer Gaitan. Kemarahan ini dengan tjepat berubah menjadi kerusuhan dari orang banyak. Seran tak dengan itu pemimpin2 revolusioner mengambil kesempatan untuk menjebarkan pemberontakan keluar Bogota, sehingga pemerintah Presiden Mariano Ospina Perez mendjadi kutjar ketjil.

Hal inilah ketika gerakan itu telah berdjalan dengan hebatnja, sebab gitu djauh seperti yang diketahui oleh pembesar2 di Washington, bahwa pemimpin2 Komunis menambakan suara mereka untuk mengamban bil Hindakan dan menjerakan guberng perkerdja Colombia untuk melakukan pemogokan umum.

Pres. Ospina Perez menegakkan, seluruh revolusi adalah digerakkan oleh Komunis dan pembunuhan atas Gaitan itu, "Adjdialkan Komunis sebagai biang keladi".

Kalau Ospina Perez dapat membuktikan tuduhannya, ia akan dapat memberikan tudjangan teras kepada pembesar2 Latin-Amerika di luar Colombia. Mereka menjalah kan Komunis sebenarnya men-gaggalkan Konperensi Pan-Amerika dan mengatjarkan rasa persaudaraan benua Amerika unumnya.

Tetapi pendapat yang lain di-lahirkan oleh Wakil Presiden Eduardo Santos di New York. Ia menerangkan, bahwa "tidak ada Revolusi sebenarnya". Ia melihat, hal inilah suatu "peletusan kemarahan" rakjat, disebabkan pembunuhan atas Gaitan. Kalangan2 jang berkuasa disini kebanyakan sependapat dengan dugaan Santos. Mereka pertjaja, bahwa pembunuhan itu adalah pekerjaan seorang fannatik bukanlah pekerjaan seorang anggota komplot yang disusun dengan dipikirkan sematjamatjannya lebih dahulu dengan maksud untuk menjtjapkan pemberontakan.

JOHN HIGHTOWER Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

Washington, 11 April

KENJATAAN

Banjak soal2 luarnegeri yang ha ngat2 dalam minggu ini, diantara nya tentang pemberontakan di Bogota, dimana dikabarkan bahwa komunis ada bersembunyi dibela kang.

Tentang kesan2 berkenaan dengan peristiwa Bogota yang hebat ini biarlah kita perhatikan saja dulu dari antara berita2 itu sendiri, sebab bagaimanapun pengaruh besar yang langsung dari akibat2 luar negeri ini buat semen tara belum lagi terlihat di Indonesia, ketjuali tentang ini: Bahwa arus revolusi tidak akan bisa ditje gah dan bahwas djika rakjat mau tidak ada sandiwara yang mempan untuk menutup keadaan sebenar nya.

Dalam pada itu, peristiwa internasional tetap tjukup dapat perha tian dari tiap2 pendjuru. Orang menjaksikan dengan penuh minat pada tiap2 kejadian, dan tiap2 ka li orang perhatiakan segala keada an itu maka terkenanglah orang tentang suasana perundingan di In donesia. Apakah sudah siap, apa kah belum siap. Kalau sudah siap dimana, dan kalau belum djuga tidakkah mungkin rintangan2 dari pihak reaksioner di Indonesia mengatibahkan kerugian?

Dr. Herbert E. Watt, menteri luar negeri Australia baru ini ada me nulis karangan dalam "New York Times" tentang soal Indonesia.

Dalam artikelnya itu ia seolah2 memberi peringatan kepada Indo nesia dan Belanda, yaitu dua bang sa (Indonesia dan Belanda) yang sampai kini masih belum djuga da pat menjapai penyelesaian. Watt, seorang yang semendjak mula di anggap berdira dibelakang kem erdekaan Indonesia, telah melihat suasana yang tampak sekarang di sini sebagai mengustirikan, sehing ga ia perlu memberi ingat dan me ngemukakan pendapatnya, bahwa untuk penyelesaian perlu ada hobi djaksanaan pemimpin masing2. Ia mengemukakan sikap ulur-mengu lur, yaitu djendjajjak harus ber a ni memberikan kelapangan2 pada siterdjadjak, disamping siterdj a djah harus melonggarkan tuntut annja.

Kesan yang dapat kita tarik dari bijara Watt ini adalah menun djukkan kebenaran bagaimana ku atirnya negara2 diluarnegeri terha dap suasana internasional yang tambah keruh sekarang. Kekua tian itu menjebakkan orang tidak dapat memikir lain dari pada pe njelesaian yang harus locus ditja pai.

Umumnya pendapat2 Amerika dan negara2 yang termasuk dalam bloknya pun adalah lebih kurang seperti pendapat Watt ini, tegas nya penyelesaian harus ditjapai a tas dasar2 kenjataan atas segala hal yang dihadapi.

Demikianlah berhubung dengan pertemuan Hatta dgn van Mook yang keempat kalinya dan yang berlangsung kemarin dulu telah di perhatikan orang dengan bersan dar kepada kenjataan2.

Oleh sebab itu, keterangan Hat ta kemarin di Jogja yang menga takan bahwa pembijtaraan yang dilangsungkan dengan Dr. van Mook kemarin dulu itu, yang dika takannya "mengenai soal2 umum", pembijtaraan itu pasti ditumpu kan pada kenjataan2 yang tergam bar dalam sehari dua ini.

Berhubung dengan pentingnya kenjataan2 tersebut kita mempu njai kejakinan bahwa pihak Belan da tidak dapat lagi berlepas dari kenjataan2 itu, sebab kalau mere k. harus tunduk djuga terusan kepada kemauan kaum reaksioner maka ini berarti mereka tidak ber maksud menjokong persiapan2 du nia pada hari ini.

Dan ini buat mereka pasti me rugikan. Siapa tidak pertjaja, boleh li hat!

M.S.

PEMBERONTAKAN DI COLOMBIA

ECHANDIA, DJADI PRESIDEN ?

Polisi dan Tentera dibelakang pemberontak

KOMUNIS DIBELAKANG LAJAR

WASHINGTON, 10 April.

Berita2 diplomatik yang sampai di State Department malam ini, menjatakan, bahwa rupanja kaum Komunis telah membantu petjahnja perang saudara di Colombia dengan harapan guna menjtjaba membangkikan pemogokan umum.

Berita ini panjang lebar telah diterima oleh State Department dari pendjua2 diplomatik dari Bogota, berdasar dari berita2 radio yang tidak bersifat repolusioner sams sekali.

Dari berita radio ini ternyata bahwa Perserikatan Buruh di Colombia telah menjampakan dengan perantaraan peman tjjar radio untuk mengadakan pemogokan umum diseluruh ne geri itu.

Berita itu selanjutnja mene rangkan: "Perintah pemogok an itu telah disokong oleh se orang penasihat Komunis dari partai CTC, Carlos Henry Pare ja, yang memerintahkan kepa da pekerja2 yang berpaham li beral mempersendjatai dirinja didjalan2 raja atau toko2 besar dan ikut dalam repolusi yang se dang terjadi.

Penasihat Komunis, dari par tai CTC bagian pekerja2 Petro, mengumumkkan, bahwa repolusi rakjat di Colombia itu adalah satu kemenangan, kare na telah dibantu oleh bagian bagian polisi dan tentera.

Kalangan2 diplomatik di Was hington menerangkan, bahwa partai Komunis di Colombia ter diri dari kira-kira 80.000 orang anggota. Perkiraan orang ten tang suasana di Colombia, ialah, bahwa repolusi tersebut te lah terjadi dengan sendirinja, sesudah pemembakan atas diri Jorge Eliecer Gaitan, ketua par tai Liberal sudah itu baru pi hak Komunis menjtjari keuntungan sebanyak mungkin dari keadaan katjau tersebut.

Dari Bogota diwartakan, bah wa pihak Pemerintah yang ber tahanan disebuah menara gerodja telah dapat menembak mati 14 orang disebuah djalan besar, yang bernama El Siglo, yang hampir musnah sams sekali. Kini sedang terjadi kebakaran kota hit pada 8 buah tempat di kota itu. Kekuatan antara ma sing2 pihak yang sedang ber tumpang dikota ini, kira2 40.000 orang dijumalhaja, sedang berimbang.

Tidak ada lampu2 listerik ter pasang kelihatan pada malam hari, polisi2 untuk menjaga ke amanan pun tidak tampak be kerdjaja, pada umumnya keadaan dalam katjau balau. — (AP).

Tiongkok kehausan wang

Washington, 10 April.

Dr. Wellington Koo hari ini me nerangkan, bahwa Tiongkok kini sedang penuh harapan menunggu datangnya bantuan wang dari Ame rika sebanyak 463 million dol lar selekas mungkin, guna keper luan negerinja.

Utusan Tiongkok ini telah me ngadakan perundingan dengan wa kil menteri luar negeri Amerika Lovett di State Department, peri hal, berkenaan mulai berjalannja soal yang mengenai ekonomi dan bantuan militer Amerika pada Ti ongkok, yang telah disetujui oleh kongres minggu yang lalu.

Kepada wartawan2 Dr. Koo me njatakan, bahwa ia belum menge tahu, apabila bantuan pertama aka n dikirimkan. Ia djelaskan ba njak soal2 ketjil dari procedure yang masih disiapkan terlebih da hulu.

Dr. Koo kelihatan ditemani oleh Pei Tsu Jee, bekas gubernur Buai of China, yang kini mengetuai

Pemerintah kontra komunis

Rangoon, 10-4.

Pemerintah Birma kini se dang mengadakan pembersihan disegala tempat malam ini, un tuk memadamkan kerusuhan2 yg dilakukan oleh pihak Komunis.

Berita2 menjatakan, bahwa kini sedang terjadi pertempur an2 yang hebat di Karen Bas sen daerah lembah sungai Ira wady dan didaerah Sagaing sebelah Barat sungai itu disebe rang Gadala.

Selanjutnja diperoleh kabar bahwa pihak Komunis kini ter paksa mundur ke daerah Pegu, setelah pemerintah mendatang kan bala bantuan yang terdiri dari Tentera Birma yang ke-III. — (AP).

Bagaimana nasib kon perensi inter Amerika. Washington 11-4.

Semua orang Amerika di Bo gota selamat. Djuga sekretaris Negara Marshall dan sekretaris Dagang Harriman. Nasib dari Konperensi Inter Amerika yang baru 10 hari umurnja belum da pat kepastiannja. Delegasi2 te lah diundang untuk menerus kan Konperensi di Lima, Peru, ataupun di Panama City. Di ketahu Marshall gih untuk meneruskan Konperensi di Bo gota, kalau mungkin.

Jang menarik perhatian Men teri Luar Negeri Colombia yang dahulu, Laureano Gomez tidak ada tertjantung namanja dalam daftar kabinet baru. Berita2 mengtakan, bahwa Gomez telah tiwas dibantah oleh Santos di New York. Be rita dari Bogota mengtakan djwa Gomez tak dapat lagi di djamin setelah revolusi.

SOVJET MEMANTJING2 LAGI

Berlin, 11-4.

Pamong2 Amerika mengabarkan Sovjet tidak mau mengisinkan ser dadu2 AS mengurus kawat2 perbu bungan yang melalui zone Rusia, hingga A.S. terpaksa melepaskan kekuasaan langsung dari semua kawat2 didalam tanah antara kota Berlin dengan zone A.S. Kabel 41 jang sangat penting karena itulah pembawa perhubungan dengan ta lipon dan teletyp antara Berlin de ngan zone A.S. terpaksa tidak di urus lagi.

Kolonel Robert A. Williard, ke pala komando A.S. di Berlin me ngatakan, "ini bukan berarti kami terputus perhubungan dgn luar kota, hanya pengawasan langsung dari kawat2 ditajah tak bisa dilak ukan lagi." — (U.P).

REAKSIONER2 DI TJEKO

Praha, 11 April.

Polisi mengumumkkan 46 orang bangsa Tjcek, antaranja 39 orang pembesar polisi, ditahan karena bergiat merubuhkan negeri. Inilah kali pertama Pemerintah mengaku i ada gerakan gelap anti-komu nis semendjak putar-negeri dalam bin Peberuari.

Kementerian Dalam Negeri de ngan resmi memerintah member hentikan semua pamong dan pang rer pradja yang melahirkan buah pikiran yang bertentangan dengan "regim komunis". Menteri Vclav Noske menjuruh Panitia Aksi me lepaskan sembarang pegawai jg di rasa, "terutama sekali jg tak bisa dipertjaja, tidak jogja, tidak sang gup atau tidak beres kerdjanja". Pegawai dipandang tidak bisa di pertjaja, djikalau ia tidak menun djukkan pengertian yang sempur na dari usaha menjtjokkan ne gara kedemokrasi rakjat atau ten tang keprtjajaan terhadap nega ra2 Slav, atau kalau dia mengha langi dengan sikapnja usaha2 jg ditudjukan buat memadjukan pe raturan2 buat menjtjokkan kea daan.

Menteri Sosial Erban mewarta kan 2.500 orang telah dilepas da ri pemerintahan sipil karena "re aksioner" tambah dengan 5.800 orang pegawai2 dari firma2 parti kelir dan firma2 jang sudah dina sionalkan. — (U.P).

AFP mengabarkan, bahwa kaum pemberontak menduduki "Capitolo Nacional", Markas Besar konperensi Pan Ame rika, di Bogota.

Pemberontakan setelah pembunuhan atas pemimpin Par tai Liberal Colombia, Jorge Eliecer Gaitan, jang menurut ka bar telah meninggal oleh luka2nja. Tetapi kematiannja belum lagi dipastikan.

Menurut pemberi tauhan yang resmi perhubungan pos dan perhubungan lainnja telah djatuh kedalam tangan kaum pemberontak. Kaum pemberontak djuga telah menduduki Markas Besar Konperensi, tetapi tidak menjerang delegasi2. Mereka hanya memberi ingat dengan sembojan2 sebagai "Njahan kanlah Gomez".

Dalam sementara itu konperensi djalan terus djuga.

Radio Bogota, jang telah ber ada dalam tangan kaum pembe rontak, memaklumkan, bahwa Revolusi Raja sedang berlaku. Menurut radio itu, semua kota kota besar telah berada dalam kekuasaan kaum revolusioner. Partai Liberal setelah pembu nuhan atas pemimpinnja menga mbil pimpinan pemberontakan, merebut kekuasaan dan mengangkat Dario Echandia sebagai Presiden Republik.

Menurut radio Bogota tenta ra berdiri dibelakang kaum pem berontak. Echandia menurut kabar telah memasuki Istana Presiden dan merebut kekuasa an Presiden. Sampai sekarang 8 orang telah tiwas dalam pem berontakan.

Menurut jang dikatakan oleh Kementerian Luar Negeri Ame rika, Marshall selamat dan se kali2 tidak dalam bahaya.

Kemudian radio Bogota mengumumkkan, bahwa dari junta revolusioner telah dibent uk pemerintahan yang terdiri dari anggota2 Partai Liberal. Tentang pemberontakan dikota Bogota, koresponden AFP me ngabarkan lagi, bahwa setelah kaum pemberontak Gaitan menj erbu kedalam gedung Konpe rensi Pan Amerika dan meng henitkkan rapat.

Disamping itu mereka mere but Kementerian Perhubungan dan gedung2 pemerintah lainnja. Setelah membunuh orang jang diseret mereka kehadapan Istana Presiden, lalu pengawal2 istana melepaskan tembakan kepada orang banjak, jang men tjoba menjerbu kedalam ista na. Karena itu terbunuh keru suhan2 diseluruh kota.

Pemimpin2 kaum pemberon tak berbitjara dimuka radio dan memproklamkan revolusi.

Dimuka perdutaan Amerika meledak sebuah bom ketjil dan kemudian djuga dimuka ge dund, dimana beberapa anggo ta2 Konperensi Pan Amerika berdiam. Tetapi tidak ada kor ban dan kerugian ketjil. Setelah itu gerombolan2 menjerobot to ko-toko untuk minum keras dan sendjata. Kereta tram di balikkan dan dibakar. Peme rintah tampaknya tidak dapat menguasai keadaan lagi.

Radio memberitakan telah di bentuk junta revolusioner. Kemudiannja pada sorenja radio2 Colombia terhenti dan tak da pat didengar lagi berita2 selan djutnja. — (Aneta).

Washington, 11 April.

Presiden Republik Colombia me ngusulkan satu kabinet kolisi bu at memulangkan keamanan, dan Pemerintah menuduh pemberonta kan jang mengutjarkan darah di Bogota adalah "komplot jang te lah dipikir mateng2 oleh kaum Ko munis" buat mensabot konperen si Pan-Amerika.

Kerusuhan jang mengambil kor ban setidaknja 34 jiwa manusia dan membentjanakan 200 orang la gi telah berhenti. Tetapi panda i2 tembak masih aktif diberapa ge dund diseantero kota Bogota dan pihak Pemerintah menggunakan sendjata2 otomatis dan senapan2 mesin buat mengusir mereka.

Wakil Presiden Colombia Eduar do Santos jang sedang berada di New York menjarkan maklumat, tjotjok dengan berita dari Presi den Mariano Ospina Perez, bahwa telah ditjapai persetujuan buat membentuk pemerintahan koalisi dari konservatif dan liberal seba gai "memetjeh soal". Kata Dr. Santos seorang liberal jang terke muka, Dario Echandia, akan ditun djuk sebagai Menteri Dalam ne geri. Kaum Liberal akan diberi tem pat di Kementerian Pendidikan, Kehakiman, Kesehatan, Tambang

BOGOTA, 10 April.

dan Pertanian. Jaitu 6 dari 13 por tofolio.

Lebih djauh, berita jang digu bung oleh para wartawan A.S. jg kini ada dikota Bogota mengabar kan Pres. Ospina Perez mengusul kan kabinet gabungan dari 6 libe ral dan 6 konservatif dan 1 orang kaum militer jang tidak berpoli tik. Usul itu dikemukakan setelah Pres. Ospina Perez berunding se malam suntuk dengan pemimpin2 liberal di Astana Presiden.

Tuduhan bahwa kerusuhan itu diterbitkan oleh kaum komunis ia lah oleh Rafael Azula Barrera, se kertaris-umum dari presiden. Ka tanya kaum komunis dari Cuba, Kostarika, Honduras dan Puertori co turut dalam penjerangan kemaren terhadap stasiun radio kepunjahan kaum kon servatif dantelah menggunakan ra dio itu untuk mengasut orang ba njak. Kerusuhan dan perampokan berhenti pada fadjar tadi.

Kata Azula Barrera pemimpin komunis Gilberto Vieira didalam satu rapat raksasa dimalam Djuma hat mengadjak membilkin sangga han terhadap resolusi anti-komu nis jang diusulkan didalam konpe rensi Pan-Amerika.

Kata Azula Barrera meakipun komunis telah berhasil mensabo ter konperensi, namun mereka ga gal buat merubuhkan pemerintah Ospina Perez.

Dalam sementara itu dengan ra dio gelap Vieira mengumumkan bahwa Partai Komunis bersedia menjokong Partai Liberal buat mendjajatkan Pemerintah Konser vatif. — (U.P.)

Argentina tarik diri

Buenos Aires, 11-4.

United Press mendengar ka bar dari jang boleh dipertjaja bahwa Argentina telah menarik diri dari Konperensi Pan Ame rika di Bogota.

Sudah berangkat 3 kapal ter bang ke Bogota untuk memba wa kembali anggota delegasinja ke Buenos Aires. — (Aneta).

Kalau mau aman, Bersedia2lah untuk

Rome, 10 April.

Wakil perdana menteri Italia Randolpho Picardia dim suatu konpe rensi pers malam ini menjatakan, bahwa kini pemerintah telah siap sedia mengawasi keamanan dan ketenteraman umum pada waktu pemilihan pada tanggal 18 April jang akan datang, dan djuga te lah bersiap2 "untuk segala ke mungkin". Saja pertjaja bah wa "hak untuk memilih telah ter djamin" katanja.

Dalam waktu 3 bulan, pihak jg berwadajib telah dapat menjerkap 6 meriam, 29 mortar, 479 senap an mesin 4508 senapan dan sendja ta2 lain jang telah disembunji kan.

Picardi adalah ketua komite mi nisteri jang bertanggung djawab untuk ketenteraman umum.

Ia telah mengeluarkan perkata an 2 jang tidak enak terhadap Gui seppe di Vittorio ketua umum fe derasi kaum buruh, jang memerin tahkan pemogokan umum, 1 djam lamanja diseluruh negara Italia, sebagai protes terhadap pembunuhan an 35 orang ketua buruh Sicilia dalam 2 tahun.

Kata Parricardi, sebetulnja, jang telah dihukum mati oleh pe merintah adalah 10 orang sadja, karena mereka telah tersangkut ikut membunuh anggota partai Demokrasi Keristen dalam keka tjajaan politik di Sicilia baru2 ini.



Disamping

BERGETAH

Menurut si Djoblos, sekarang djaman sudah berobah, dan kata nja mau tidak mau harus ketjem pelung dalam perobahan itu. Ang gapan ini dialaskannja dari bunji pantunnja begini:

Berbuah bemban kwini, delima masak sepokok; berubah djaman kini, wanita pandai merokok.

Walaupun pantunnja tjuma da lam soal wanita merokok, namun katanja dari lain2 soal perobahan itu tidak dapat dimungkiri lagi.

Lebih lanjut ia ingatkan ten tang pemberontakan di Bogota.

Orang2 jang berkonperensi dia na mungkin menjangka pemerin tah Columbia tjukup mevakili rak jat, sebab kalau disangka tudinja tidak begini, tentu lain tempat di pilih "tjari makan"

Kirannja pemerintahnja tidak ku at, tidak ada dibelakangnja, dan kata si Djoblos serups djuga se perti tok panglima TeLingkat, di belakangkja tjuma tulang belikat.

Hasinja, konperensi Bogota le bih tepat disebut konperensi ber getah.

Satu pelajaran djuga didjaman bernegara2an ini

SI KISUT.

SERIKAT BURUH MOBIL DAKARTA

Kita diminta mengumumkan, bahwa Serikat Buruh Mobil Dja karta jang telah melangsungkan kongresnja pada tgl. 4-4-1948 di Djakarta baru2 ini telah menga mbil keputusan abb:

1. Menerima Anggaran Dasar dan Anggaran Tambanga, dengan bea tuk jang baru dan lebih sempur na.
2. Sebagai Werk-Program:
 - a. Menuntut adanja "AR BEIDS-OVEREENKOM- STEN" (Perdjandjian-Ker dja) antara BURUH dan MADJIKAN, jang tertulis.
 2. Menuntut diakuinja KOMI SARIAT (S.B.M.) diperu sahaan2 oleh MADJIKAN.
 2. Menuntut hak2 buruh, supaja dibolehkan bersidang dan ber kumpul dan mengeluarkan fi kiran setjara merdeka.
 3. Telah memilih tiga Pimpinan jang terdiri:
 1. I. A. Mochtar (Arts) Ketua Umum.
 2. Moch. Munir, Wakil Ketua Umum.
 3. Widodo, Sekretaris-Djende ral.

AKIBAT MENDAKI GUNUNG SUMBING

Jogja, 11-4.

Tiga orang pemuda mening gal dan lima orang mendapat sakit seketika mendaki gunung Sumbing jang 10.000 kaki ting ginja di Djawa Tengah.

Antara mengabarkan bahwa mereka diwaktu pagi telah sam pai di Summit Noee dan diwakt u ituturun hudjan lebat jang hebat diikuti pulu oleh angin jang sangat dingin.

Pemuda2 tersebut tak berha sil menjtjari tempat perlindungan dan seorang diantaranya ma ti lantaran kedinginan.

Dua orang lainnja disuruh menjjeput bantuan ke Mage lang beberapa puluh mil ke Se latang sedang jang lain kekam pungan jang paling dekat.

Seorang diantara jang ber dua belakangan ini mati dite ngah djalan.

Ketika datang bantuan ter diri dari peradjurit TNI didjum pai 3 orang dari pemuda jang tinggal telah mati, sedang ke daan jang lain ada demikian parah sehingga perlu terus di rawat dirumah sakit. — (Aneta).

Djakarta, 9 April.

Kementerian Agama Republik Indonesia sekarang meran tjangkan untuk mendirikan Uni versiteit Islam. Dim rentjana ini djntakan bahwa tempatnja di Pakem Dj. Kaliurang, sebagai sa tu tempat jang dingin udaranja dan bagus pemandangannja. Per lengkapan alat2 dan gununja se dang diusahakan, dimana Maha Guru, bukan sadja dari bangsa In donesia, akan tetapi djuga akan di datangkan dari Mesir. (APB)

INTI-INTI PERS

DARI DAERAH REPUBLIK

MULUT „KEDAULATAN RAKJAT” 1-4-48.

Empat bulan sesudah ditan da tangani, persetudjuan Linggar djati menghadapi maut. Tidak mengherankan, sebab dasar kedja diannja memang tidak djudjur. Mula2 mulut manusia jang berbi tjara, tetapi kemudian mulut meriam mendapat giliranja.

Djuga „Renville” ruwet. Sam pai sekarang kedua belah pihak belum dapat sepaham tentang tjara njalaksana „Renville”, se kalipun pembijtjaraan pernah rewel, tetapi selama ini mulut manua sja jang bitjara, mulut meriam bungkem.

Sekarang ini jang mendjadi soal besar ialah pasal 1 Additio nal Points. Kata Belanda, Repub lik harus bukukan segala hubung an luar negeri. Harus hentikan se gala activiteit luar negeri. Sebab Belanda berdaulat sepenuhnya.

Kata Republik harus diletak kan terlebih dahulu dasar2 N.I.S. Sesudah itu boleh terima tuntut an Belanda. Dim hal ini Belanda berpegang kepada „de letter”, se dang Republik berpegang kepada „de geest” daripada pasal itu.

Dua mulut sekarang sedang bitjara. Apa akhirja mulut meriam akan ikut bitjara pula? Kita harapkan tidak. Tidak mengun tungkan bagi kedua pihak. Kalau terus mulut berperang lawan mu lut, mungkin mulut pihak ketiga lebih banyak buka suara. Dan ka lau mulut meriam dunia buka bi tjara pula, mulut meriam Belan da dan Indonesia tidak akan ter dengar suaranya.

DASAR TUNTUTAN RAKJAT „PATRIOT” 30-3-48.

Harian Patriot mengatakan, bah wa apa jang selama ini oleh rak jat dirasakan didalam perdjuaan annja bukan kenikmatan hidup se bagai digambarkan oleh golongan intelektual atau pemimpin jaitu djambatan emas jang titik berat nja diletakkan kepada pengakuan de facto atau de jure. Djambatan emas itu kelihatan makin njeta, berwujud pintu gerbang bagaiha hanja bagi kaum korrupteurs, ba gi kaum politieke avonturiers, agi tator kosong, hypocieten dan go longan revolusioner palsu, kesemu anja jang memperkudakan dan memukul rakjat itu sendiri.

Kini sudah waktunya rakjat ha rus diberikan modal materiel dan ideologis. Kaum tani dan bu ruh jang selama ini dipimpin oleh kaum intelektualen atau kaum semi intelektualen harus meminim bulkan pemimpin jang berasal da ri tani dan buruh sendiri untuk dapat menghindari anasir2 peru sak jang menjalarkan rolnja se bagai pseudo leiders.

Hanja dengan dasar2 itu, dasar pengetahuan ideologie perdjuaan annja, rakjat bisa mengerti tuntu tan kemerdekaan Negara dan Rak jat jang mendjadi manifestasi da ri sikap rakjat terhadap revolusi Nasional kita sekarang ini. Achirnja rakjat akan tidak gampang di ratjuni semangatnja oleh golong an reaksioner jang melihat tuntu tan rakjat sebagai momok hantu dengan mengatakan: Rakjat menuntut karena dihasut, bukan ka rena maunja sendiri.

Belanda/Indonesia bukan Inggeris/India

Pentingnja soal Indonesia dan Djerman bagi Belanda

Harian „Times” di London, dalam terbitan 17 Maret memuat sebuah rentjana panjang tentang keadaan dinegeri Belanda. Sete lah melukiskan gambaran betapa tjapat Belanda pulih dari pendu dukan Djerman, harian itu mengatakan sajang sekali negeri Belan da tidak lagi sebuah negeri jang aman sentosa sebagai sebelum pe rang. Bangsa Belanda telah madju, bukan bertukar. Pemandang an2 Belanda djuga telah madju.

Politik Belanda, umumnja ada lah lagu Calvin jang diperagam kan. Tiada sebuah negeri lain di Eropah dimana keagamaan meng ambil bagian jang menentukan.

Negeri Belanda telah melepas kan politik lama jang bersifat ter ral dan suka menjijih diri. „Ubi Benelux, ibi patria” bisa diguna kan sebagai lambang bangsa Be landa diwaktu ini. Pendudukan Djerman telah menggojangkan a kar umbi bangsa Belanda, dan te lah berguna buat merubuhkan hampang2an jang tua. Pemerintah Koalisi dari Dr Schermerhorn ham pir tidak meninggalkan djedjak, demikian djuga Pemerintah jang sekarang berchtirah hendak berge rak dengan perubahan zaman. Dr. Beel membentuk sebuah kabinet Koalisi jang bisa terlepas dari tjorak kolot (conservatif) politik Be

KERDJA SETENGAH- SETENGAH

„KEDAULATAN RAKJAT”
30-3-48.

Bahwa penerangan itu penting sekali artinya bagi sesuatu negara untuk mempengaruhi pikiran dan hati dunia, dapat dibuktikan pada usaha2 negara2 besar seperti A merika, Rusand dan Inggeris jang tidak segan2 mengeluarkan berdjuta2 uang guna keperluan itu. Pada perang dunia I Inggeris ter desak dari lawannya karena Ame rika tidak turut serta kepihak nja. Dengan mengeluarkan belan dja besar bagi dinas penerangan nja serta propogandanja Inggeris achirnja dapat menarik Amerika menjeburkan diri dalam kantiyah peperangan sebagai kawannya, hingga menang. Belanda pun da lam waktu itu mengintensifeer pe nerangannja untuk dapat memang geguh teguh sikap kenetralannja.

Dalam menghadapi Republik In donesia, Belanda kini pun sedikit banyak meniru Amerika dalam tjara penerangannja jang tampak ter pelihara baik2. Selain itu gerak gerik Belanda sebezarnya tergan tung dari State Departement. Dji ka kita mengharap supaya Keme nterian Penerangan dapat melaku kan tugas kewajibannja dengan sebaik-baiknya, seharusnya disedia kan keuangan setjukupnja supra ja djangan kerdja setengah2. De ngan demikian djalannja penera gan mendjadi lanjut.

Sajap kiri me- ngatjau

Manai Sophian tentang keadaan politik di Republik

Djakarta, 11 April.
Surat jang disiarkan di Djakar ta oleh harian Republik „Merdeka” jang ditulis oleh anggota KN IP Manai Sophian memberikan se dikit pemandangan tentang keada an politik didaerah Republik.

Surat itu jang bertanggal 4 A pril mendakwa partai2 politik di daerah daerah Republik menjoba mengadakan kekusutan sedang Re publik didalam daerah penduduk an bekerja untuk kesatuan nasio nal. Surat itu menudh Amir Sjari foeddin „perdana menteri dimasa perang” menjoba memblokkkan rakjat menentang Masjumi dan partai2 nasional, jang mendjadi partai-partai pemerintah seteng ah resmi dengan mendesak supra ja didjalankan berbagai pajak di bawah pemerintahan jang seka rang.

Golongan sajab kiri, termasuk Partai Sosialis Sjarioeddin telah dirubuhkan oleh sajab kanan Ma sjudi dan partai2 nasional seke tika kabinet Sjarioeddin djatuh dan digantikan dengan Hatta bu lan Djanuari jl.

Sebagai gerakan menentang Ma sjudi kini membentuk front nasio nal.

Gerakan baru dibentuk, jaitu: „Gerakan Nasional Repolusioner” jang tampaknya penentang sajab kiri karena gerakan dari penjaran nja berisikan „rahsia2” dari pe mimpin sajab kiri.

land. Pemerintahan Dr. Beel me langkah dengan awas terhadap pe robahan sosial.

Agaknja jang sangat terasa pa da negeri Belanda ialah keduduk annja jang telah berobah. Dua pe raka jang terutama, Indonesia dan Djermania, adalah sangat pen tingnja. Bangsa Belanda membi kin dunia, dan diri mereka sendi ri, merasa heran oleh karena reak si deras jang tumbuh didalam pe rasaan mereka berhubung de ngan kemungkinan kehilangan In donesia. Tiada tepat djikalau di banding Belanda-Indonesia de ngan Inggeris-India. Kepada bangsa Belanda, Indonesia bukan tjuma sumber laba besar dan dja batan tinggi. Indonesia bererti ke muliaan dan kemegahan didunia.

Tidak disangsikan bahwa keba njakan bangsa Belanda jakin jang

INDONESIA TETAP PENTING

Amerika punja pendirian sendiri tentang tafsiran „Renville” —
Inggeris bertentangan dengan pendirian Belanda

DJAKARTA, 11 April.

Kedudukan Republik dalam Dewan Keamanan UNO ma silih tetap penting sebagai dahulu, demikian kata Mr. Ali Sastroamidjojo kepada kantor berita Antara sesampainja ia dari Amsterdam hari Djum'at jang lalu.

Mr. Ali Sastroamidjojo jang mowakili Republik Indonesia didalam perundingan di Dewan Keamanan menerangkan bah wa soal Indonesia boleh djadi akan dibijtjarkan lagi setelah Dewan menerima lapuran2 tentang Djawa Barat dan Madura dari Komisi Djasa2 Baik untuk Indonesia.

Berkenaan dengan pendirian Amerika Serikat belaus menga takan bahwa Amerika Serikat mempunjal pendirian sendiri berkenaan dengan tafsiran per setudjuan „Renville” tanggal 17 Djanuari.

Belaus mengatakan bahwa Graham masih tetap mumpu

njal pengaruh besar dalam so al2 Indonesia.

Pendirian Inggeris tentang persengketaan tampaknya me nentang Belanda semendjak di tamda tahapan persetudjuan Li ma Negara.

Mr. Ali jang mendjadi menter i pendidikan Republik menga takan bahwa ia telah meng ambil kesempatan di Amerika Serikat mempeladjar tjara pen didikan disana, sedang Dr. Tjoa Sik Jen menumpahkan perhati annja terhadap soal2 perobat an.

HATTA DJUMPA
VAN MOOK LAGI

MENGENAI URUSAN UMUM

JOGJA, 11 April.

Kapal terbang Belanda dari Djakarta jang mendarat hari ini dipapangan terbang Maguwo ditompangi oleh berbagai pembesar tinggi Republik termasuk Wakil Presiden Drs. Mohd. Hatta, jang kembali dari perkudjannja jang singkat ke Sumatera, Ali Sastroamidjojo delegasi Republik keadain Dewan Keamanan UNO baru2 ini meng enal soal Indonesia, Ir. Laoh Menteri Pekerdjaan Umum jang kembali dari konferensi dagang di Havana, Mohd. Sjafel, anggota jang baru diangkat untuk De wan Pertimbangan (dari Sumatera), Ir. Indra Tjaja anggota baru dari delegasi Republik.

Drs. Mohd. Hatta dalam per djalanan pulang dari Sumatera telah singgah kemarin di Dja karta, dimana ia telah meneri ma permintaan dari Lt. Gobnor Djenderal Dr. van Mook supra ja mengadakan pertemuan.

Menurut Hatta pertemuan itu lamaanja kira2 sedjam dan „pembijtjaraan mengenai urus an umum”.

Lebih djauh Aneta mengabar kan :

Perdana Menteri Republik Drs. Mohd. Hatta telah kembali di Djakarta hari Djum'at dari perkudjungan jang dua ming gu lamaanja ke Bukittinggi.

Hatta akan bertemu malam Minggu dengan Letnan Gobnor Djenderal van Mook.

Dilapangan terbang Drs. Hat ta disambut antara lain2 oleh Dr. L.C. de Villeneuve penasi hat urusan umum Dr. van Mook.

De Villeneuve telah menjam paikan permintaan dari van Mook untuk berunding dengan Hatta ditempat kediaman Drs. Hatta.

Drs. Hatta tidak bisa mem berikan keterangan apa2 dilapangan terbang, tentang jang bakal dibijtjarkan.

Inilah pertama kali semendjak aksi kepolisian bulan Djuli jang lalu van Mook bertemu de ngan Perdana Menteri Republik ditempat kediamannja.

Van Mook telah mengadakan perdjamaan cocktail ditempat

kediamannja beberapa waktu jang lalu. Dan ini adalah mendjadi pertemuan persoon jang keempat kalinya antara van Mook dan Hatta.

Mr. Ali optimis

Setelah turun dari kapal ter bang Mr. Ali Sastroamidjojo menerangkan kepada para war tawan tentang kesannya berke naan dengan keadaan di Ame rika Serikat. Ali sebagai menter i pendidikan menjatakan bahwa dia mempunjal perhati an penuh terhadap tjara pendidkan jang praktis di Ame rika Serikat. Apa jang menarik perhatiannja, kata Mr. Ali ada lah „demokrasi dari segala uni versitet di Amerika Serikat”.

Sewaktu ditanya apakah ia bermaksud akan menjalakan tjara pendidikan di Amerika itu di Indonesia, Ali menjawab bahwa ia „boleh djadi akan me niru hal2 jang dianggapnja bisa diterima di Indonesia”.

Menteri Pendidikan ini djuga mengatakan bahwa selama ting gal di Amerika dia telah berun ding dengan pembesar2 Ame rika tentang mengirim pemuda2 Indonesia untuk beladjar di universitet2 Amerika.

Ali seterusnya mengatakan bahwa soal Indonesia mungkin dilandjutkan dalam tempo sa tu bulan di Dewan Keamanan.

Dia memudji pekerdjaan jg dilakukan anggota delegasi Re publik di Dewan Keamanan, N. Palar dan Sumitro Djojohadi kusumo dan mengatakan pula bahwa ia tidak kuatir tentang kedudukan politik Indonesia pa da babakan jang terachir”, dan bahwa „hari kemudian Indone sia bergantung kepada apa jg kita tjapai ditanah air kita sendi ri”.

Mr. Ali Sastroamidjojo me nerangkan bahwa ia dua hari mendjadi tamu dari bekas ang gota Komisi Djasa2 Baik Dr. Frank P. Graham dan telah mendapat kehormatan membe rikan tjeramah di Universitet Yale dan North Carolina.

Perlu dikabarkan bahwa Prof. Frank Graham adalah pre siden dari Universitet Carolina dan untuk sementara telah men inggalkan kedudukannja itu selama berlangsung perunding an Indonesia-Belanda, jang ber achir dengan penanda tangan an persetudjuan „Renville”.

Dr. Tjoa Sek In dengan sia pa Mr. Ali pergi bersama2 ke Lake Success, kini telah kembali. Menurut Dr. Ali, Dr. Tjoa telah mempergunakan kesemp atan tinggal di Amerika Seri kat untuk mempeladjar dari dekat kesehatan rakjat dinegeri itu. — Antara.

MA'LUMAT

Diperma'ulkan kepada aan deelhouders N.V. Perkongsian Dagang dan Pertjtakan Sjari kat Tapanoeli, bahwa moelai hari Senin 12 April 1948 sam pai hari Raboe 12 Mei 1948, di beri kesempatan kepada pesero pesero dari N.V. Perkongsian Dagang dan Pertjtakan Sjari kat Tapanoeli Medan, untuk rembali surat2 sero jang belum laku dari perseroan itu.

Aturan mendjualnja adalah seperti ini :

(a) Kurs 100% ; (b) Pempa jaran contant; (c) Banjaknja aandeel jang boleh dibeli oleh seseorang pesero, dapat diper oleh keterangannja dikantor perkongsian ini dan (d) Pen djualan dilangsungkan dikantor perseroan Moskeestraat 61-61a Medan.

Untuk mendjual surat sero itu telah diperoleh ketinan da ri pemerintah.

Medan, 12 April 1948.

Directeur perseroan tabt.

ASTROLOGIE

Kita dapat melihat ilmu nasib dari Bintang Dus Belas, Ilmu Falak.

Keduaan untung dari Pertjntaan, Perikwaan, Pekerdjaan, Perdjalanan keluar negeri, keada an badan luar dan dalam.

Sikap mau bertanja dari tu ar kotai atau segeri, boleh ki rin surat dan lampirkan fran co f 2.50 boleh tunggu balasan dari kita.

TABIB MOH. IBRAHIM SOEPI
Tjong Jong Hianstraat 23
Medan

KURSUS TAPDA DIDIRIKAN DAGANG TAHUN 1948

DJALAN SUNGAI KERAH 120 — MEDAN

Memerims murid buat kursus :

Tep (10 djari) — Memegang buku Dagang — Steno

— Surat menjurat dalam dagang.

Kursus lamaanja 6 atau 3 bulan.

Dibuka : pagi, petang dan malam.

Diterima murid segala bangsa.

Pemimpin: A. LATIF HD. NST.

PEMBUKAAN PASAR MALAM di KISABAN

Akan dilangsungkan pada tanggal 15 APRIL 1948 Ia.d.
Segala STAND2 TOMBOLA, RECLAME dan RES TAURANT tetap dijurus oleh :

LIOK GUAN KONGSI

WILHELMINA STRAAT No. 59 — TEL. 1861 — MEDAN

PERHATIKAN

Siap ditjatak !! Pasti terbit tgl 15 April 1948

SUASANA BARU

Madjallah Roman Populer terbit 2 X sebulan.

Hidangan pertama akan meriwajatkan suatu tjerita jang sedih, diantara satu pemuda dengan seorang keka siah jang ditjintainja, oleh karena pemuda itu pergi ke pedalaman. Pendeknja tak perlu ditjertikan disini lebih lanjut. Pasti memuaskan !!

„KISSAH JANG TAK HABIS”

Tjiptaan: Si Gepeng.

Formaat tebal, kira2 70 halaman.

Harga senomor: f 1.50 Langganan 3 bulan: f 7.50

Agan kontan, potongan 20%.

Alamat: SUASANA BARU Dj. Sutomo 103 Medan

MENDJAGA SUPAJA DJANGAN TIDAK KEBAGIAN

dari pendjualan etjeran, maka pada penggemar2 „Waspada” di Tebingtinggi, Siantar dan Tandjungbalei diberi kesempatan mulai bulan ini BERLANGGANAN TETAP dengan „Waspada” dan boleh datang ambil sendiri (dengan tidak usah chawatir kehabisan) pada pendjualan2 dari agen2 kita jang resmi seperti tertjantum dibawah ini:

HARGA LANGGANAN f 10.— SEBULAN,

TETAPI PEMBAJARAN LEBIH DULU

pada agen2 kita ataupun terus langsung pada Tata-Usaha „Waspada” Pusat Pasar P126 Medan, Postbus 48.

Agen2 resmi „Waspada”

Alimuddin Lubis
b/a Muslim Hotel
Siantar.
Toko Bachtiar
Handelstraat 4
Tebingtinggi.

G. Hutapea
Dj. Sibolga 2
Siantar.
Toko Djakarta
Silaustraat 22
Tandjung Balei.

Meninjau Perkebunan „Arendsburg“

Kemarin atas undangan yang khusus dari Mij. Arendsburg, Mr. Moh. Joesoef wali-kota Republik, Ibu Joesoef dan kita telah pergi meninjau empat buah perkebunan pembakau kepunjaan „Arendsburg“ yang terletak disekeliling kota Medan, jaitu Mabar, Klambir Lima, Kelumpang dan Sungai Se majang.

Maksud2 peninjauan sekedar untuk melihat2 bagaimana pekerjaan perkebunan tersebut diwaktu belakangan ini, dan..... tentu menurut katja-mata kaum Republikan.

Setjara objektifnja sadja, dapat diambil kesimpulan bahwa usaha kebun2 untuk mentjapai keadaan sebelum perang masih berada dalam babak permulaan. Kerusakan2 yang perlu diperbaiki masih banyak, materiel kurang. Bangsa2 kuli yang diperbuat setjara daru rat perlu dapat perhatian tjukup supaya tempat mereka dangan mengijewakan. Hasil pembakau tahun ini tidak bisa menutupi ongkos2, hasil tahun depan masih dalam harapan. Jang mungkin tahun berikutnya.

Mereka giat sekali bekerdja, dan memelihara daun2 pembakau setjara sebelum perang. Ijudjan sangat mereka harapkan ketika ini.

Keadaan kesihatan kuli dapat perhatian. Ini kita akui, tapi dja ga ini tidak usah dierankan, sebab mereka toa perlu tenaga2. Jumlah buruh pukul rata 3/5 dari sebelum perang. Sikap tuan2 kebun Belanda terhadap buruh sudah berubah, begitu dja njonjanja, mereka muii dapat mentjokkan keadaan, tapi jang menjolok adalah pendjajaan tentang apa jg dinamakan mereka dengan „keamanan“. Dimana2 terihat ondernemingsbewaking, begitu dja se lalu terlihat tanda tentera, polisi (dan badju belau dikampung dipinggir kebun).

Keadaan ini mempertontokan suasana kolonial, seolah2 buruh bekerdja dengan didjaja, untuk tidak mengatakan berupa paksaan.

Saling mengerti antara buruh dengan majikan lebih lekas terdjapai bila suasana ini tidak ada.

Kita mendapat kesan sepintas lalu bahwa tuan2 kebun, sebagai dja bona-fide handelsmannen (bukan profiteurs!), tidak tertarik dengan soal2 politik. Mereka ingin kekebon dan ingin bergaul dalam ikim baru. Sajang penerangan kekebon hanya sebelah pihak dari kaum reaksioner sadja, sehingga terlambatnja penjelesaian hanya mereka anggap kesalahannya pihak Indonesia sadja. Walaupun demikian ada terlihat bahwa perkembangan separatisme (usana2 membuat negara2 jang amat reaksioner) dianggap mereka isalah satu sebab terambatnja penjelesaian jang mereka kehendaki.

Jang penting bagi kebun hanya lah saling-mengerti antara buruh dengan majikan, dan saling mengerti ini dengan mudah terdjapai seandainya buruh2 itu tidak ditugaskan dengan pelekat2 dan surat2 kabar propaganda anti Republik, sedangkan Republik ini sudah pernah mereka dapat rasakan sebagai negara kebangsaannya. Apabila majikan dapat menghilangkan

at2 superioriteit jang djelek, dan dapat pula memperbaiki kehidupan buruhnja sebagai salah satu syarat mutlak jang mendjadi daftar atjara sesudah perang ini, nistja ja rukun-damai terdjamin, O. B. tidak perlu sama sekali.

Kita melihat dibeberapa dinding dinding bangsal buruh muih me'e kat sembojan2 Republik, umpamanya „Merdeka atau mati“. Kita tidak mau didjajah lagi“, dll. Ini masih dibiarkan „suatu tanda bahwa politik kebangsaan sekali-kali tidak mengganggu Kebon. Jg perlu bagi kebun seandainya Republik dapat menguasai politik hanjalah bahwa perkebunan jang berhak meneruskan konsesinja adalah termasuk harta milik asing jang harus dikembalikan dan harus berdjalan dengan lintir. Lain dari ini ialah ketjerdasan anak2 buruh jang harus merdeka mendapat didikan nasional dan progresief, supaya anak buruh itu tidak dianggap disekolahkan hanya sekedar untuk menggantikan pekerjaan ajahnja sadja.

Hari kemudian perkebunan sebelunja bergantung pada ini, bukan pada ondernemingsbewakingnja dan bukan pada „negara2“ besit jang besar pasak dari tiang.

Masjumi tetap menjokong

Djakarta, 8-4.

Dalam pertjakapan dengan wartawan „Antara“ hari ini, Mr. Sjamsjoeddin jang kemarin sampai di Djakarta membantah keraguan orang, seolah2 Masjumi sudah konperensi Madiun ada maksud untuk membelakangi Pemerintah.

Wakil ketua Masjumi jang baru itu selandjutnja mengakui, bahwa tentang hal ini dalam konperensi tersebut telah terdjadi perdebatan jang sengit sekali, tetapi akhirnya beleid pimpinan Masjumi terhadap Pemerintah sekarang disetujui dja oleh kongres dengan suara terbanjak.

Mr. Sjamsjoeddin menjatakan pendapatnja bahwa keadaan sekarang, bahwa anggota2 Masjumi jang mendjadi menteri dalam kabinet Hatta tidak usah lagi duduk dalam pengurus besar, akan berakibat bahwa djalannja organisasi Masjumi akan lebih beres.

Tentang „mysterie Abikoeso“ jang hingga sekarang belum diketahui oleh umum seluk beluknja ditjeriterakannya, bahwa tuan Abikoeso Tjokropejoso dalam kongres jang baru lalu itu tiba2 muntjup ditengah s'dang dengan dikawali oleh beberapa orang pemuda. Dia telah meminta kesempatan untuk tjitjara dan kemudian menghilang lagi. Kedatangannya itu bagi hadirin merupakan suatu „verrassing“, tetapi akhirnya sudah dia pergi, suara2 telah memilih dia sebagai wakil ketua Masjumi I.

Seperti diketahui Abikoeso sebenarnya masih dalam tahanan, sedang perkaranja dalam peristiwa Djuli belum dihadapkan kedepan mahkamah.

Mr. Sjamsjoeddin datang ke Djakarta untuk meninjau suana disekitar perundingan sekarang ini, dja untuk melihat khat sampai kemana reaksi rakjat terhadap pembentukan apa jang disebut negara Pasundan. Dia dja berharap, hendaknja kehidupan kepartaian terutama di Djawa Barat dapat berdjalan kembali seperti sedia kala.

Hal ini amat penting dalam program Masjumi dewasa ini sebagai organisasi jang ingin meliputi seluruh Indonesia, demikian beliaju.

KOMUNIS MENGHASUT ANGKATAN LAUT JUNANI

Athene, 11-4.

Depertemen angkatan laut Junani mengumumkan, bahwa 16 orang telah ditahan berkenaan dengan kaum komunis menghasut memberontak dalam kalangan angkatan laut Junani.

Dalam rantjangan tersebut termasuk dja menghantjarkan kapal2.

Ada lagi 24 orang sedang ditjari2 karena mentjaba menghilang. Jang masuk dalam gerakan itu berdjumlah 140 orang, telah dihadapkan kemuka pengadilan. — (UP).

GOODWILL PEMIMPIN MESIR UNTUK INDONESIA

Badan Pertahanan Indonesia (BPI) Cairo, dim pertemuan silaturrahminja telah membitjarkan keadaan jang penting untuk memperhebat perdjangan Indonesia. Selandjutnja dinjatakan bahwa badan ini berdiri sedjak sampai proklamasi Indonesia ke Mesir, dibawah pimpinan M. Saleh Harb Basja jang dahulunjua Menteri pertahanan Mesir. Dalam badan ini duduk pemuka2 Mesir jang terkenal, antaranya M. Sha'hoeddin, Sha'hoeddin Bey, dll. Badan ini selalu memberi petundjuk2 kepada putra2 Indonesia disana dalam memperdjangan Indonesia di luar negeri, dan selalu mengadakan pertukaran pikiran dengan wakil2 Republik jang melawat ke Mesir. — (APB).

H.A. SALIM TINGGAL DI JOGJA

Djakarta, 9 April.

H. Agoes Salim jang sekian lama dalam rawatan Rumah Sakit Perguruan Tinggi Djakarta, sekarang telah sembuh kembali. Beliau bersama keluarga semua akan menetap tinggal di Jogja, dan selaga keperuan rumah dan lainnja, telah sedia. Keberangkatan beliau ke Jogja, hanya menunggu P. M. Hatta dari Bukittinggi jang akan menjadui Jogja buat perundingan nanti tgl 12, dimana sebelumnya P. M. Hatta, H. Agoes Salim akan meninggalkan Djakarta.

JAHUDI MASUK KATOLIK

Celestin Di Porto, seorang wanita Jahudi jang tjantik molek, sangat dibentji oleh kaum Jahudi di Roma, Italia. Semasa perang ia mendjadi spion buat Hitler, kemudiannya ditjatuhi hukuman pendjara 12 tahun di Italia. Berhubung dengan amnesti jang diberikan Republik Italia bagu spion itu ikut di merdekakan. Tetapi karena chizit dan kebentjahan kaum Jahudi kepada dia tidak berkurang, maka ia menanggalkan agama mojanjaja dan masuk agama Roman Katolik, dan ka'au diterima, akan memasuki klooster buat mendjadi non.

PASUKAN ARAB MENEMBAK JURUSALEM

Jerusalem, 11 April.

Peluru2 berdjatuhan diarea barat dari kota Jerusalem, setidaknja 3 orang tiwas. Serangan itu dari pasukan2 Arab jang telah mengkurung kota dan memblokade makaman dan air buat bangsa Jahudi. Tembakan ditjatakan ke Montefiore Givat Shaul dan Beth Hakeren. Wartawan United Press menghitjng 40 buah peluru djatuh di Montefiore Baru, tetapi kerusakan hanya sedikit. — (U.P.).

PEMUDA TRANSJORDANIA BERTINDAK

Pemuda dan peladjar Transjordan di Bagdad telah mengadakan demonstrasi, sebagai tantangan an mereka atas kabar bahwa P. M. Transjordan akan mengundjungi Bagdad. Mereka njatakan bahawa jang akan terdjadi, serta mereka kicimkan memorandum kepada Pemerintah Irak, agar perdjandjian Transjordan-Inggris, dihapuskan. Dan dalam hal ini, pemuda2 Irak turut bergerak.

Hanja karena takut lepas....

SEBABNJA BELANDA LUPAKAN KEMERDEKAAN INDONESIA

Djakarta, 8 April.

Kesulitan2 perdjangan kemerdekaan Indonesia sekarang, menurut pendapat wartawan „El Asas“ di London, adalah karena sikap Belanda jang timbul dari perasaan takut akan lepasnja Indonesia dari tangan mereka. Dan sikap ini sangat mengherankan dunia, tapi dja Belanda sendiri ikut heran. Perselisihan Indonesia-Belanda menurut keterangannya, tidak dapat disamakan dengan soal India-Inggris karena India bagi Inggris hanya mendjadi sumber kekayaan belaka. Akan tetapi Indonesia bagi Belanda, bukan sadja untuk kehidupan, bahkan lagi jang sangat penting. Indonesialah sebenarnya jang mendjadi sebab dapatnja Belanda mempunyai kedudukan an tetap dan dihormati dalam pergaulan internasional. Keadaan ini lah jang menjebabkan Belanda mentjari kemauan buat dirinja, sehingga dia lupa akan kemerdekaan Indonesia dan hak rakjatnja tentang keamanan dan kebebasan.

Lebih lanjut dinjatakan bahwa peninjauannya kenegeri Belanda mendjadi ketentuan bagijnja sebab apa Belanda masih bertahan di Indonesia, walaupun dengan djalan batal dan tak sjah. Kerusakan jg dialami negeri Belanda oleh pendu

Adakah harapan bagi Finland?

Negeri jg dua kali mengalami peperangan

Oleh: EDWIN SHANKS, korresponden AP

Permintaan Sovjet untuk menutup perdjandjian persahabatan dan persekutuan militer telah menimbulkan satu tanda tanya besar bagi Fina tentang masa depannja.

Banjak orang Fina jang bertanggung djawab merasa tjemas bahwa persekdjuaan itu akan menjadui kepada tekanan baru lagi, sebab, kata mereka, Sovjet tidak dapat membiarkan negara pengiringnja djalan an jang lebih tinggi dari Rusia sendiri.

Ganti kerugian perang, misalnya, dianggap salah satu langkah Rusia jang pertama untuk menguatkan tekanannya atas Fina dan menjeret taraf penghidupan Fina kebawah.

„Sebenarnya sudah baik keadaan kami sekarang, asal sadja Sovjet tidak menjampuri hal kami“, demikianlah diujjapkan oleh seorang jang terkemuka dari dunia dagang Fina. „Tetapi apakah jang dapat kami perbuat, sebab kami ada mendjapai tetangga jang besar, jang dapat memaksakan kehendaknja atas kami. Pada akhirnya tentu sadja, dimasa depan kami bergantung pada soal Barat-Timur, jaitu soal internasional besar, jang berada diluar kekuasaan kami“.

Peperangan dan sjarat2 gentjat an sendjata menjebabkan Fina dalam keadaan jang sulit.

Fina kehilangan 13% dari daerahnja. Sepertnja belasan dari tenaga produksinja telah musnah. 50% dari tenaga air untuk listerik lenjap.

Seorang dari tiap2 9 orang Fina terpaksa meninggalkan rumahnja dan membiarkan soal jang sulit bagi Pemerintah, bagaimana menampatkan 400.000 pelarian dari daerah2 jang telah diserahkan kepada Rusia.

Menurut keterangan Fina jang sebaiknja, orang Rus boleh dikatakan tidak ada berusaha untuk membangun Karelia kembali.

„Apa jang kami ketahui ialah orang Rus mempergunakan pantai pantai di Utara Leningrad dalam musim panas“, kata seorang Fina.

Lapland, jang boleh dikatakan seluruh daerah Fina di Utara sungai Kemi, telah berubah mendjadi puing oleh politik bumi hangus Djerman, ketika mereka mengundurkan diri dari Fina setelah gentjatan sendjata diumumkan.

Dalam 4 tahun sadja akhir perang 4 miljun bangsa Fina bekerdja keras. Produksi untuk export tertjaget 80% dari jang sebelum perang. Tetapi produksi untuk keperluan dalam negeri sendiri tidak sedemikian tingginya. Karena kekurangan devizeen, Fina terpaksa menukarkan hasil kajuja dengan bahan makanan dan bahan kasar jang mutlak untuk menutupi hutang perang sedjumlah \$ 300.000.000 kepada Amerika. Pindjaman dari Sweden pada mulanja sangat memberi pertolongan. Sweden dja memberikan pindjaman dengan bunga kepada Fina, jang boleh dibayar mulai dari tahun 1953.

Hutang sesudah perang kepada

MUSLIMIN FILIPINA

Minuta kelengkapan hukum nikah, tjera

Manila, 9-4.

Pemimpin2 900.000 kaum Moro jang beragama Islam di Filipina telah meminta penambah an 10 tahun pada masa jang mereka dibolehkan dengan sjah tidak usah menurut undang2 perkawinan dan pertjeraan Filipina jang berdasarkan agama Kristen.

Dahulu pemerintah Filipina telah memberikan kelapangan kepada kaum Moro itu 20 tahun lamanja, dalam waktu mana mereka tidak terikat oleh undang2 perkawinan dan pertjeraan tersebut. Tetapi pada tanggal 4 Desember 1949, waktu kelapangan itu akan berakhir dan orang Moro itu dapat dituntut oleh hukum negeri dikalau mereka terus dja mengambill lebih dari seorang isteri.

Dalam Islam, pertjeraan diperkenankan, tetapi bangsa Filipina jang terbanjak beragama Katolik mempunjai undang2 keras tentang pertjeraan.

Sesungguhnya tidak ada pernah terdjadi pertjeraan di Filipina, ketjuali didaerah Moro diulau Mindanao dan Sulu.

Hadji Gulamu Rasul, penasih agama dari Moro jang berpendidikan Amerika, telah memohonkan kepada Pres. Roxas, supaya masa kelapangan itu diperpanjang dengan alasan, bahwa alim ulama Muslimin belumlah lagi mempersiap rakjatnja terhadap perubahan tsb. — (AP).

CHIANG BAKAL ADAKAN OFFENSIF BESARZAN

Nanking, 9-4.

Dihadapan para wakil rakjat Chiang Kai Shek menerangkan, bahwa pasukan2 pemerintah di Tiongkok Tengah dalam tempo 3 bulan akan mengadakan offensif besar2an dengan tudjua menghantjarkan segala pasukan2 komunis di Selatan sungai Kuning.

Serangan akan dilakukan sebelum Djuli dan sebelum itu pasukan2 pemerintah akan dapat membuka djalan ke Lo yang, jang kini telah djatuh ke tangan kaum komunis. — (Reuter).

TUKAR MENUKAR NOTA IRAN-SOVJET

Teheran, 9-4.

Pemerintah Sovjet telah menjerahkan sebuah nota sanggahan di Teheran berkenaan dengan saranan anti Rus di Iran. Nota ini adalah sebagai djawab an atas sanggahan Iran terhadap pedato professor Rus Steinberg, jang mendjatakan bahwa Iran mendjadi pangkalan strategi Amerika.

Nota Rus itu meminta supaya Iran menghentikan penjaran an berita2 bahasa Sovjet Serikat mengadakan agresi terhadap Iran dan lain2 negara. — (AFP).

IKLAN

N.V. CULTUUR MIJ.

CHINA KASIH

Akan mengadakan rapat umum tahunan dari persero2 pada TANGGAL 25 APRIL 1948, djam 10 PAGI (w. l.), bertempat digedong DJALAN RADJA No. 4 G.

Direksi. Medan, 10 April 1948.

RESTAURAN SEMANGAT

Sedia: Menerima pesanan bermatjam2. Kuwe-kuwe, Makanan dan Minuman. Untuk keperluan pesta. Silakan mampir! RESTAURAN SEMANGAT. Djalan Padang 2 Tebing Tinggi.

Pentjaket: „Sjarikat Tapanoelli“ — Medan

Tuntutan pemuda Kalimantan

Djakarta, 7-4.

Menurut berita jang diterima dari pembantu APB di Kalimantan, pada tanggal 26-20 Maret jang lalu di Barabai telah dilangsungkan kongres Gapika (Gabungan Pemuda) Kalimantan ke-II.

Putusan jang diambil berupa tuntutan agar Pemerintah menghapuskan peraturan staat van oorlog en beleg larangan keras terhadap kependuan di tjabut, hapusnja pas djalan, dapatnja diangkat seorang anggota Gapika mewakili Gapika dalam Dewan Bandjar Hulu Suringai, memberikan kursus pada pegawai, utusan Republik ke Kalimantan diberi kelonggaran, memperbanjak sekolah rakjat dan gurunya, dan bahasa Indonesia diakui sebagai bahasa resmi dalam djawatan2 dan bahasa pengantar disekolah.

Putusan tersebut disambatkan kepada Residen Kalimantan, Residen Kalimantan Barat, Departement O & E di Djakarta, Hoofd Onderwijsdienst Kalimantan Selatan, Kalimantan Timur dan Barat, dja kepada pers. — (APB).